

PRESSEMITTEILUNG

20. Mai 2019



Zumeldung Bea Böhlen zum Förderprogramm Motorradlärm-Displays des Landes.

Zur Pressemitteilung des Ministeriums für Verkehr vom vergangenen Freitag zum Förderprogramm Motorradlärm-Displays erklärt die mittelbadische Landtagsabgeordnete Bea Böhlen: "Ich begrüße das Förderprogramm des Landes zur Bekämpfung des Motorradlärms und zum Lärmschutz außerordentlich. Damit können die Kommunen einen wichtigen ersten Schritt zur Reduzierung des Motorradlärms tun. Hier denke ich besonders an unsere lärmgeplagten Anwohnerinnen und Anwohner in Lichtental-Oberbeuern, Geroldsau, Malschbach, oder der Schwarzwaldhochstraße, und weiter in Bühl, Bühlertal und Neusatzack. Die Anträge können noch bis zum 15. Juli gestellt werden."

Das Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg hat Motorradlärm-Displays als präventive Lärminderungsmaßnahme auf mehreren Pilotstrecken erprobt und zur Serienreife entwickeln lassen. Tests konnten dabei eine Lärmreduzierung von 1,1 bis 2,2 dB(A) nachweisen.

Die Pressemitteilung des Verkehrsministeriums ist hier zu finden:
<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/landesregierung-foerdert-motorradlaerm-displays/>

Bea Böhlen MdL

Petitionsausschussvorsitzende
Mitglied im Ausschuss für
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Landtag:

Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Tel. +49 (0)711 – 2063-633
Fax. +49 (0)711 – 2063-14633

beate.boehlen
@gruene.landtag-bw.de

www.gruene-landtag-bw.de

Büro im Wahlkreis:

Hauptstraße 3
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.bea-boehlen.de